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El presidente de FedecÃ¡maras, Francisco MartÃnez, desmintiÃ³ que la instituciÃ³n haya solicitado la derogatoria de la
ley OrgÃ¡nica del Trabajo para los Trabajadores y Trabajadoras.



MartÃnez aclarÃ³ que en todo momento han sido los trabajadores quienes se han acercado al sector empresarial para
cuestionar la ley porque a juicio de ellos no afecta solo a los empresarios sino a la masa laboral.



Durante una entrevista en Con todo y Penzini, MartÃnez aclarÃ³ que FedecÃ¡maras sÃ ha solicitado ante el Tribunal
Supremo de Justicia (TSJ) la inconstitucionalidad de la Ley de Precios Justos y eso ha pasado desde hace algÃºn tiempo.



FedecÃ¡maras asegura que es necesario un espacio de diÃ¡logo para deponer â€œlas trampas ideolÃ³gicasâ€•. SegÃºn MartÃnez
2016 es un aÃ±o duro pero importante para los venezolanos.
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